

NUEVO PUNTO DE CONCENTRACION DE RESIDUOS (PCR) PARA EL POLIGONO

Categoría: Sobre el Polígono

Publicado: Jueves, 25 Noviembre 2010 11:18

Visto: 4936



Se ha iniciado las **obras de adaptación del nuevo Punto de Concentración de Residuos** (PCR) para el Polígono. Este punto estará situado al principio de la calle Concepción Arenal (Junto a la gasolinera de Repsol), allí se podrán llevar todos aquellos residuos de cristal, madera, metales, etc. donde serán clasificados para su posterior recuperación.- La clasificación y recliado de estos residuos será realizado por la Empresa APS, Compañía para la Integración, s.l. con quién la Entidad de Conservación del Polígono ha firmado el correspondiente Contrato.

Los residuos orgánicos procedentes de bares, restaurantes, etc. serán recogidos, como hasta ahora, por la Empresa Municipal de Limpieza

Una vez finalizadas las obras de adaptación os iinformaremms convenientemente de su apertura, así como de horarios y normas para su mejor uso.-